



L'Eglise dans l'Occident féodal à partir de l'abbaye de Nieul-sur-l'Autise

publié le 22/06/2010 - mis à jour le 04/07/2011

Cinquième programme 2009 - Activité pédagogique

Descriptif :

Proposition de traiter la place de l'Église dans le nouveau programme d'histoire de 5ème, inscrit dans le chapitre sur l'occident féodal (XIe - XVe siècles) en mêlant histoire et histoire des arts.

Philippe Grange-Ponte, professeur au collège Missy de La Rochelle, nous propose une façon originale de traiter la place de l'Église dans le nouveau programme d'histoire de 5ème, inscrit dans le chapitre sur l'occident féodal (XIe - XVe siècles).

Le travail est construit autour d'une **sortie** d'une journée sur le site de l'abbaye de Nieul-sur-l'Autise.

Les élèves doivent répondre à la problématique : " Quelle est la place de l'Église au Moyen Age ? " en vivant une journée de la vie d'un chanoine régulier.

Une autre partie de la journée est consacrée à des ateliers d'histoire des arts réunis autour du thème : le peuple et l'Église.

Ce même travail peut être conduit en classe, avec les mêmes documents, pour une visite virtuelle, cette fois.

 [La place de l'Eglise étudiée à partir du cas de l'abbaye de Nieul-sur-l'Autise](#) (Flash de 1.7 Mo)

Document joint

 [La place de l'Eglise étudiée à partir du cas de l'abbaye de Nieul-sur-l'Autise](#) (PowerPoint de 3.4 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.